

Der Ausschussvorsitzende dankt allen ehrenamtlichen und hauptamtlichen Helfern des diesjährigen Sicherheitstages. Stadtrat Dörflinger schließt sich dem an. Die Organisatoren sind trotz des schlechten Wetters mit den Besucherzahlen sehr zufrieden.

Der Ausschussvorsitzende Bernd Delfs teilt mit, dass diese Sitzung seine letzte Ausschusssitzung gewesen sei. Er wurde am Montag von seiner Fraktion aus dem Ausschuss herausgewählt.

Der stellvertretende Ausschussvorsitzende Gerhard Lassen zeigte sich vollkommen überrascht und lobte ausdrücklich das Wirken von Herrn Delfs als Ausschussvorsitzendem. Zwischen ihnen habe immer eine vertrauensvolle Zusammenarbeit bestanden.